

Nachruf

Tieferschüttert vernahmen wir die Nachricht vom Heimgange unseres lang-jährigen Sangesfreundes,

Herrn Joseph Palm

Ehrenmitglied und Inhaber der goldenen Lambertusmedaille

Ihm war es nicht mehr vergönnt den glanzvollen Auftakt zu den Jubelfeierlichkeiten unseres 60-jährigen Bestehens zu erleben. Sein freundliches und zuvorkommendes Wesen erbrachten ihm die Hochachtung aller Sänger. Stets werden wir seiner gedenken. Möge er ruhen in Gottes heiligem Frieden.

Kgl. M.G.V. Marienchor
Eupen